

Fasanerie- Nachrichten Juli 2013

bärenstark & tierisch gut!

Förderverein
Fasanerie



Liebe Mitglieder des Fördervereins,

erst die schlechte, dann die guten Nachrichten:



Am 2. Juni 2013 sollte in der Fasanerie der Familien-erlebnistag stattfinden – und zahlreiche Besucher kamen. Zum großen Bedauern aller blieb das Eingangstor zum Tierpark jedoch verschlossen, denn wegen Windbruch hatte das Forstamt bzw. die Tierparkleitung den Park kurzfristig für Besucher sperren müssen.



Der Förderverein war trotz „windiger Umstände“ guter Dinge. Viele fleißige Helfer (Vereinsmitglieder und Gäste) haben vollen Einsatz gezeigt und die zahlreichen Besucher auf dem Hof mit Getränken und Kuchen bewirtet.

Aber es gab für den Förderverein auch ein paar freudige Ereignisse:

Am Abend des 22. Juni bot Bärbel Riemann, 1. Vorsitzende unseres Fördervereins, gemeinsam mit Tierpflegermeister Klaus Schüssler eine Sonnenwend-Führung durch den Tierpark an. Die Teilnehmer – darunter zahlreiche Fördervereinsmitglieder, für die die Führung kostenfrei war – konnten bei gutem Wetter eine ganz besondere Atmosphäre genießen, da zum Zeitpunkt der Führung der Park bereits geschlossen war. Besonderes Highlight war der Besuch des Bärenhauses und die Fütterung der Bären aus der Hand Klaus Schüsslers.



Von der Naspas Stiftung haben wir für weitere Sitzmöglichkeiten im Park 1.000,- EUR erhalten. Am 12. Juni 2013 durfte unsere Schatzmeisterin Heidi Zingelmann im Rahmen einer Feierstunde bei der Naspas die Spende entgegennehmen.

Auch beim Gesangverein Concordia Sonnenberg durften wir uns für eine Spende in Höhe von 800,- EUR bedanken. Im Rahmen einer gemeinsam mit der Theatergesellschaft Lohengrin Rambach organisierten Operettenaufführung wurden Spenden für den Tierpark gesammelt. Der Verein rundete den Betrag auf. Am 25. Mai überreichte Concordia-Vorsitzender Matthias Baum den Scheck an Bärbel Riemann. Als Dankeschön erhielten die Mitglieder eine exklusive Führung durch die Fasanerie.



Bärbel Riemann, Heidi Zingelmann und Cornelia Kempken dürfen den Scheck von Matthias Baum (1. Vors. Concordia) entgegennehmen



Von der NAspa hat unser Förderverein ebenfalls eine Spende erhalten. Mit der Aktion „50 * 500“ wurden seitens der Sparkasse 50 Vereine und Einrichtungen unterstützt, in denen NAspa-Mitarbeiter ehrenamtlich engagiert sind. Auch Frau Kempken, Mitarbeiterin der NAspa und unsere 2. Vorsitzende, hatte sich um die Bezuschussung beworben und konnte mit einem aktuellen Vereinsprojekt überzeugen: 500,- EUR durfte sie zusammen mit Bärbel Riemann zum Aufbau unserer Kinder- und Jugendgruppe „*Kleine Wölfe*“ entgegennehmen.

Weitere Infos zu den „*Kleinen Wölfen*“ werden in den nächsten Fasanerie-Nachrichten folgen.



Und dann gab es noch einen ganz besonderen Geburtstag zu feiern: Vor kurzem wurde unser langjähriges Mitglied Almuth Mayer 90 Jahre alt! Immer wieder staunen wir, wie aktiv sie sich nach wie vor an der Arbeit des Fördervereins beteiligt. Auf dem Bild sehen wir sie bei einer Spendensammlung am Eingangstor des Tierparks am 23. Juni gemeinsam mit Stephan Rohmann, Schriftführer des Fördervereins. Stolze 500,- EUR konnten die beiden anschließend auf das Spendenkonto des Tierparks einzahlen. Herzlichen Dank!

Das Sammelteam würde sich über Unterstützung in Form von ein paar Stunden Zeitspende von Ehrenamtlichen sehr freuen. **Denn Erfolg ist Teamsache!**
Kontakt: Stephan Rohmann, Tel.: 0157 – 31 80 40 74

Wir wünschen Ihnen schöne Sommertage und grüßen Sie herzlich,

Ihr Team vom Förderverein Fasanerie e.V.